
金門縣烈嶼鄉民代表會第 13 屆第 5 次臨時會第 2 會次會議紀錄 
                                                                       (臨時動議)                               

一、時間：中華民國 112年 12月 15日(星期五)9時至 17時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：林主席長耕、吳副主席福全、洪代表健中、方代表駿洋、 

          林代表宜蘭、林代表長征、洪代表雅明 

四、列席：洪鄉長若珊、林課長建在兼政風、董課長育全、洪課長偉

鈞、曾課長南強、李課長曜任、張主計員尹、洪兼人事怡

萍、莊隊長羅山 

五、主席：林長耕                      記錄：劉美虹 

    秘書：金門縣烈嶼鄉民代表會第 13屆第 5次臨時會第二會次會 

          議，本次會議應出席代表 7位，現在已到席代表 7位，出 

          席代表已達法定人數，請主席宣佈開會。 

    主席：出席代表已達法定人數，本席依法宣佈開會，首先請秘書

報告第一會次會議紀錄。 

    秘書：有關第一會次會議紀錄內容，敬呈主席、副主席、各位代 

          表座席會議桌上，恭請指正，報告完畢。 

    主席：各位代表同仁，第一會次會議紀錄經秘書報告完畢，大會 

          有無意見？(無)如無意見，即為認可，現在進行今天的議 

          程。 

六、臨時動議： 

    主席：本次會議無人民請願案，現在進行臨時動議議程，請問各 

          位代表同仁有沒有問題要提出來討論的？ 

    吳副主席福全：昨天基層建設考察特別針對到九宮碼頭考察，目

前烈嶼地區交通網的問題，大家做各方面的討

論，鄉長也對目前烈嶼地區做詳細的報告，這部

份還是需要縣政府車船處精心規劃，以期能達到

鄉親的需求，若鄉親有甚麼樣的反映，需考量整

個人力各方面的因素，不要刻意為某個人，或因

為某個人反映，而特別刻意這樣調整，也不見得

是好事。對於轉運站選址的問題，希望鄉公所與

縣政府儘量規劃對鄉親最有利的地方，也能造福



 

鄉親，希望鄉公所能積極做這方面的處理。 

    主席：謝謝副主席，各位代表同仁是否還有其他意見?(無)有關

本會各代表於平時或本次臨時會會議所提出鄉親們的建

議事項，本席期勉鄉長所率領公所團隊均能認真研究辦理

及積極回復，提升為民服務品質，造福鄉親!本次會議就

到此結束，謝謝大家的參與，散會。 

八、散會。 


